

COMMUNIQUE



Le 29 juillet 2013

Un week-end de départ en vacances record : plus de 33 000 voitures transportées par les Navettes Passagers Eurotunnel de la Grande-Bretagne vers la France

Le Shuttle, la navette ferroviaire d'Eurotunnel qui transporte via le tunnel sous la Manche des véhicules de tourisme, a enregistré une **fréquentation record** dans le sens Folkestone-Calais, pour un premier week-end de départ en vacances : entre le **jeudi 25 juillet et le dimanche 28 juillet**, ce sont **33 280 voitures** qui ont embarqué à bord des navettes, signe qu'Eurotunnel sait répondre aux à-coups de la demande.

Pour prendre en charge ce flux historique de véhicules, les Navettes Passagers d'Eurotunnel ont effectué 758 missions et circulé à un rythme soutenu, allant parfois jusqu'à une cadence de cinq départs par heure, soit un départ toutes les 12 minutes. Le vendredi 26 a été la journée la plus chargée de la semaine, avec 10 347 véhicules de tourisme transportés dans le sens Folkestone-Coquelles.

Au cours des 7 derniers jours, jusqu'au dimanche 28 juillet, minuit, près de **75 500** véhicules de tourisme (**74 397** voitures et **1 026** autocars) ont rallié Folkestone (Kent), à Coquelles (Pas-de-Calais) dans les deux sens, des volumes proches du record observé lors de la période des Jeux Olympiques en août 2012.

Plus que jamais, les voyageurs à la recherche d'un transport rapide et respectueux de l'environnement, plébiscitent *Le Shuttle*, capable de traverser la Manche en seulement 35 minutes.

Jacques Gounon, Président-Directeur général de Groupe Eurotunnel SA, a déclaré :

« Dans un marché guidé par l'offre, ce nouveau record prouve l'efficacité et la flexibilité du Shuttle, avec la mise en œuvre de capacités additionnelles et d'une densification de la grille horaire. Nos clients bénéficient d'une offre toujours plus importante sur le marché transmanche. »